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名古屋東海ワイズメンズクラブブリテン

会長メッセージ ①

会長 柴田 洋治郎

今回の会長標語として「熱き

絆」という言葉を取り上げまし

たが、これは、テレビのＪＮＮ

系列が、東日本大震災の募金活動で「絆プロジェ

クト」というロゴを連日流し、耳に焼き付くとと

もに語感も良く感じられたので採用しました。

さて、絆の語源を調べてみると、絆は元来、犬や

馬など動物を繋ぎとめておく綱のことを言い、転

じて、家族や友人など、人と人を離れがたくして

いる結びつきを言うようになったとあります。

この様に絆の意味を調べてみると、ワイズ及び

ＹＭＣＡの目指す隣人愛とか社会奉仕の精神に相

通ずるものがあると、私なりに解釈しました。

尚、余談ですが絆プロジェクトによる募金額は６

月１７日現在、１８億円を超えています。

６月第 例会報告1
●卓話「ピカソはやっぱり名古屋人だった」

６月９日（木）

ANNラ・スース

現代美術家 山田 氏彊一

卓話講師の山田彊

一氏（ 歳）は、73
金城学院大学や日本

福祉大学などで非常

勤講師を務める傍

ら、現代美術の世界

でも先駆的な役割を

展開している名古屋

人。１９５９年に愛知教育大学美術科を卒業して画

壇や美術批評ひと筋に、いまなお名古屋を中心に八

面六ぴに活躍している。

今回は、熱気のあるトークに加えて、随所にピカ

ソに関するクイズを出題し、正解者に賞品をプレゼ

ントしたり、突然ポロシャツ姿になり、そこにプリ

ントされたカップの絵柄をどう見るか、目線の取り

方も実地に指導してくれた。

トークでは、名古屋の喫茶店で大抵おつまみが出

るように、ピカソの生誕地マラガでもおつまみが出

る。マラガ人は金が好きで、これも金シャチをあが

める名古屋人と共通点がある。ということは、この

地に住む我々にもピカソのように大天才になれるか

もしれない。

では、なぜピカソは大天才になれたのか。それは

偶然のアイデアとスキャンダルに負うところが大。

マチスの家でアフリカの彫刻を見て描いたのが

「アビニヨンの娘たち」だ。この作は 世紀最大20
の作品とされている。この作品は見る位置が上下左

右、たくさんになったもので立体派と呼ばれる。他

方、ピカソはドラム缶を鳴らしたり、街の雑音を入

れた劇「バラード」という目茶滅茶な演出をしたた

めに、観客が楽屋に「金返せ！」となだれ込み、大

スキャンダルとなった。また、ナチスがスペインの

ゲルニカの街を空爆すると、その絵を描いて世界に

戦争の悲劇を訴えた。

ただ、美しい絵を描いているだけではだめです。

世界や全国で作品を繰り返し受賞している山田講師

の結論です。
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第 回西日本区大会14
お～きな！元気を！京都から！

月 日 日6 11 12
名を超す東西のワイズメン、メネットがウェ950

スティン京都都ホテル瑞穂の間に集まりました。壮

。 。観です 端から見ると向こう側は霞んで誰が誰やら

回目のバナーセレモニーですが流石に少々緊張2
しました。

メモリアルアワーでは、大会直前に逝去された名

古屋クラブの長井潤さんについて、大会パンフレッ

トには記載されていないが口頭で紹介され、改めて

彼を失ったことは西日本区にとっても、中部にとっ

ても、名古屋ＹＭＣＡにとっても大きな痛手であっ

たと、誠に残念です。

今年の奈良傳賞は奈良クラブの林秀彦さんが受賞

されました。 年に亘り奈良クラブと奈良ＹＭＣ52
Ａの発展に尽力され、私たちの学ぶべき指標となる

ワイズメンです。

部長報告では澁谷中部部長はＹＭＣＡサービスの

ひとつとして根の上キャンプ場をとりあげ 「根の、

上まつり」の写真を紹介されました。

懇親会は同じ「瑞穂の間」で開かれ、都ホテルの

素晴らしくおいしい料理を堪能しました。

量が少ないと言った人もおりましたが、その食事

に殆ど手もつけずに、姿を消した人もおりました。

Æ懇親会はテーブルに座る暇もなくビール瓶を
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手にしてテーブルを渡り歩く人も多く、まさに“≠

ワイズはフェイスｔｏフェイス“ですね。

日目の朝は聖日礼拝は間にあわず、失礼して会2
場につくと伊藤夫妻がやっと到着し、理事引継式と

役員引継式に間に合いました。仁科理事から浅岡理

、 。事へ そして中部部長は澁谷さんから長谷川さんへ

いよいよ中部部旗が金沢クラブから東海クラブへ渡

されます。

先ず一歩 楽しもう、学ぼう、働こう、そして

八木 武志）つなげよう。 （
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年次代議員会報告
月 日6 11

西日本区大会に先立ち、 日 時より京都市国11 11
際交流会館で年次代議員会が開催されました。

／ 年度年次報告・会計中間報告及び監2010 11
事報告 ／ 年度決算報告及び監事報告が2009 10
承認され、 ／ 年度西日本区理事に浅岡徹2011 12
夫君（近江八幡ク）を選出、次期理事に成瀬晃三君

（名古屋ク）を選出、次次期理事に高瀬稔彦君（岩

国みなみク）を候補者として選出した。

／ 年度理事の活動方針・予算案及び役2011 12
10員スタッフ案が浅岡理事の原案通り承認され第

号議案の第 回西日本区大会開催日と開催会場、16
ホストクラブが承認された。

・第 回西日本区大会16
開催日時； 年 月 日（土）～ 日（日）2013 6 1 2
ホストクラブ；四日市クラブ・名古屋クラブ

コホストクラブ；津クラブ・名古屋東海クラブ

名古屋南山クラブ・

名古屋プラザクラブ

名古屋グランパスクラブ

開催場所；ホテル花水木（桑名市長島）以上

コホストクラブについては澁谷部長がいつも中部

は一体と言われていたように、北陸の金沢・金沢犀

川クラブも含めて、中部は一体となって協力してい

くべきでしょう。

八木 武志）（
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６月第２例会報告

第２例会での協議・決定事項は以下のとおり。

①裸で語り合う会のプログラムを決定し、 日の開2
会式の司会は浅野君、食前の感謝は野村君、乾杯

の音頭は遠藤君、二日目の礼拝は司会が松本君で

以降の議事も松本君が行う事を決定した。

②裸で語り合う会の出欠は柴田会長が把握をしてい

るので、ブリテンは当日会場で出席者に手渡すこ

とが確認された。

中部だより ①
中部部長 長谷川 和宏

当ブリテンが配送される頃には梅雨の中休み？

と念じながら。

助走期間とはいえ、飛ばしすぎのキライがあっ

た6月であった。名古屋、プラザ、四日市、グラ

ンパスと矢継ぎ早やのクラブ訪問。そして区報、

部報、役員会報告、ブリテンへの投稿、主査の皆

さんとのすり合わせ、役員引継ぎ、その他にクラ

ブ例会、事務局会、区大会、準備役員会、代議員

会、街頭募金、発達障がい児潮干狩りに、ミニミ

ニコンサート、部会準備。いずれも｢楽しむワイ

ズ｣｢学べるワイズ｣｢働けるワイズ｣｢つなげるワイ

ズ｣につながることばかり。

これからの一年、名古屋東海クラブ柴田船長の

船団と軌を一にして、ワイズの海原を元気よく航

海したいと思います。

私の大好きな魚、マグロ。北半球の大洋を大き

く回遊しているという。マグロはエラからではな

く、海水を口からエラに流すことで呼吸をしてい

るので、泳がずに止まっていると酸素を取り入れ

られない。そのため寝ていても口を開いて泳ぎ続

けているという。まさにマグロわざという他はな

い。

クラブロースターをくって、よく見るとみんな

が役員なんだと思えば一段と励みにもなります。

ワイズについても、ＹＭＣＡについてもまだわか

らないことだらけ。身近に出来ることから「先ず

一歩」をご一緒に。

人はひと。せめてマグロは眺めて、おいしく食

べるだけにしよう。

③クリスマスキャロル参加者懇親会とミニミニコン

サート 月 日午後 時より中区錦の巖本真理6 25 2
メモリアルホールで開催される。

④ＤＢＣ交流について橋爪君より、奈良クラブから

今年度の交流プログラムをどうするか、との打診

があった旨報告をされた。東海の地元で引き受け

るか、御殿場の東山荘で行うのか議論されたが

震災の影響で利用者が減っている東山荘で実施し

たらどうかとの意見が多かった。

⑤訃報の連絡方法について

ワイズメンの逝去については、各クラブ会長と

中部部長に報告をする。東海クラブは連絡が有

、 。った場合は クラブメンバー全員に連絡をする

中部でも意思統一をする。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy
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お誕生日おめでとうございます
メ ン 月 日 加藤 友昭君7 2

月 日 八木 武志君7 25
月 日 鈴木 浩之君7 30

メネット 月 日 松本 淳子さん7 13
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今月の西日本区強調月間は
－ 、 － です。kick off EMC C

大岩英人 事業主任（京都グローバルクラEMC
ブ）は「メンバー一人ひとりの小さな一歩は、ク

ラブの大きな一歩となるでしょう 。」

「新しい自分の為、未来のクラブの為、まず一

歩を踏み出しましょう！！」とアピールをされて

います。

東海クラブだより
◇大震災支援募金が続けられています。６月１１日

は西日本区大会の当日でしたが、名古屋ＹＭＣＡボ

ランティアネットワークとスタッフ計６名で実施。

４８２２円が集まりました。その前の５日は東海ク

ラブのメンバーからは５人が参加、子供たちととも

に栄、名駅、八事で行われた街頭募金では、子ども

たちの頑張りで合計１９万６０００円余りが寄せら

れました。被災地支援の募金活動はこれからも続き

ます。７月も１１日です。

◇ブラザークラブ奈良クラブの林秀彦ワイズが京都

の西日本区大会で栄えある「奈良傳賞」を受賞され

ました。今年度は御殿場クラブを含めて、交流の時

をもつ計画です。ぜひご参加ください。

◇いよいよ柴田会長の任期が始まりました 「熱き。

」 。絆 はワイズのためにある言葉のような気がします

クラブの皆さん、全員で応援しましょう。
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◆大震災から３カ月半が過ぎました。編集後記
福島原発のその後の処理は相変わらずで、放射能へ

の心配は拡大するばかりです◆経済は少しずつ立ち

直りつつあるようにもいわれますが、自然産物への

風評被害。そして外国観光者の大幅減による観光地

での需要減少への影響は計り知れません◆いま自然

の脅威と恩恵。人の思いやりの気持ちの温かさと、

かけがえのない命を大切にする気持ちが皆の心に沸

き上がっています。それはこれからの日本のあり方

を変えるかもしれません◆一人で生きられないこと

を今更ながら悟りました。一番大切なのは人と人の

「絆」です。絆は「糸へん」に「半」と書きます。

、 。私たちは糸の半分と半分 両端を持ち合っています

まさにこの糸でつながっているのです （Ｙ．Ｈ）。

◆２０１１～２０１２年度クラブ役員

会 長：柴田 洋次郎 副会長：服部 敏久

直前会長：八木 武志 書 記：浅野 猛雄

一般会計：深川 直 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

（ ）、 、 （ ）ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木 一 加藤 鈴木 浩

地域奉仕・環境 松本、野崎

ＥＭＣ（会員増強） 八木、山田

（ ） （ ）、 、 （ ）ファンド ＢＦ 鈴木 孝 遠藤 鈴木 浩

クラフファンド 遠藤、服部、鈴木（浩）

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、鈴木（孝 、橋爪）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼

同（発送） 浅野、長谷川、八木

根の上担当 山村、伊藤、杉山、八木

メネット連絡員 浅野

メール連絡員 柴田 【敬称略】

中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

部会実行委員長 橋爪 良和

同副委員長 服部 敏久

【敬称略】

№ 開　催　日 ６

／

９

日
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１

例

会

６

／

16

第

２

例

会

６

／

11

西

区

大

会

フ

ァ

ン

ド

ポ

イ

ン

ト

１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ○ ○ ３９５０

３ 伊藤　貴久 ○ ◎ ４４５０

４ 遠藤　彰一 ○ １６１００

５ 加藤　友昭 ４５００

６ 柴田　洋治郎 ○ ◎ ８１００

７ 菅沼　東平 ○ ５００

８ 杉山　敏雄 ○ ○ ◎ １６３００

９ 鈴木　一弘 ○ ○ ○

１０ 鈴木　孝幸 ○ ○ ３００００

１１ 鈴木　浩之 ○ ○ ○ ６０５０

１２ 野村　秋博 ◎ ○ ◎ １５５５０

１３ 野崎　勉 ○ １０００

１４ 橋爪　良和 ○ ○ ○ １３４００

１５ 長谷川　和宏 ○ ○ ８３５０

１６ 服部　敏久 ○ ２７５０

１７ 東田　美保 ○ ○ １９５０

１８ 深川　直 ○ ○ １１９００

１９ 松本　勝 ○ ○ ４７００

２０ 八木　武志 ○ ○ ○ １１３００

２１ 山田　英次 ○ ６２００

２２ 山村　喜久 ○ ７７００

ｹﾞｽﾄ 後藤さん　林さん ◎


